

24 de junio de 2025

Primeras Planas

Pactan Israel e Irán cesar fuego. - Trump

Hace 6 años deforestaron para minirrefineria y nadie vio

Tras 12 días, Israel e Irán cesan fuego

Proclama Trump fin de "guerra de los 12 días" entre Israel e Irán

Empieza el alto el fuego total entre Israel e Irán

Trump anuncia cese al fuego Israel-Irán entre temores de que se incumpla

Firman decretos en favor de maestros

Agua tóxica

¡Cae el primer peso pesado!

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atacan a jefe de la policía en la Cuauhtémoc

El vehículo del jefe de la Policía Auxiliar, que está al servicio de la alcaldía Cuauhtémoc, de la CDMX, fue atacada a tiros el domingo, denunció la titular de la demarcación, Alessandra Rojo. El hecho no dejó víctimas, tampoco hay detenidos, y tanto la fiscalía como la SSC iniciaron investigaciones para deslindar responsabilidades. Según los primeros reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la unidad estaba en circulación, aunque no precisó si el mando policiaco iba a bordo. En un principio la SSC, que encabeza **Pablo Vázquez**, dijo que habían sido nueve disparos, pero ayer aclaró que sólo fueron dos. El Financiero / La Jornada / El Gráfico sin mención: El Sol de México / La Prensa / Ovaciones / 24 Horas / Eje Central / Basta

Recorre policía de proximidad Coyoacán

Dando continuidad a las acciones del modelo de proximidad *La Policía cerca de Ti*, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, recorrió la Unidad Habitacional STUNAM, ubicada en la colonia CTM VIII Culhuacán, en la alcaldía Coyoacán. El objetivo fue dar a conocer el programa que fue lanzado la semana pasada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada. <u>Excélsior</u>

Envían videos falsos para robar identidad

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, a través de la Unidad de Policía Cibernética, alertó a la ciudadanía por fraudes en línea, mediante regalos falsos que circulan a través de publicaciones en redes, sitios web y correos electrónicos. Se presentan como promociones irresistibles u obsequios gratuitos, pero son creados por ciberdelincuentes para robar datos personales, bancarios o infectar dispositivos con malware. Reforma / El Heraldo de México / La Prensa / Metro / 24 Horas

Seguridad a la mano

La aplicación Mi Policía fue creada para acercar al ciudadano a los servicios de la SSC y entre sus funciones están: Reducir a menos de tres minutos la respuesta ante emergencias. Ayudar a hallar autos remolcados por cometer una infracción. Contactar a los agentes más cercanos de la ubicación del usuario en peligro. Hacer denuncias, quejas o sugerencias a funcionarios de la SSC contra oficiales, entre otras. Reforma / Metro

Arman revisión

Para inhibir la comisión de delitos, elementos de la **Policía Auxiliar** de la SSC realizaron un dispositivo de seguridad en las Líneas 7y 8 del Metro. Reforma



24 de junio de 2025

Y salvaguardan a minino

En el segundo piso del Periférico, un gato fue puesto bajo resguardo por parte de la **Brigada de Vigilancia Animal**, luego de que se recibió un reporte ciudadano sobre la presencia del animal. El ejemplar se encontraba en el tramo de la alcaldía Magdalena Contreras de dicha vialidad. <u>Reforma</u>

Continúan decomisando en operativos del gabinete de seguridad

El Gabinete de Seguridad informó que se realizaron detenciones, cateos, aseguramientos de armas de fuego y de distintos tipos de droga: en Michoacán aseguraron 177 kilos de cocaína en 150 paquetes; en la CDMX, **policías de la SSC**, Semar, GN y Fiscalía ejecutaron cateos en cuatro domicilios, detuvieron a cinco personas con 648 dosis de cocaína, un kilo y 120 dosis de marihuana. <u>Basta</u>

Despierta con Iluvias la capital

La CDMX amaneció con lluvias fuertes que se generaron 101 encharcamientos en la vía pública y que fueron atendidos totalmente por el Gobierno de la Ciudad, a través de la Segiagua, con el Plan Tlaloque 2025. De igual manera se informó desde el Centro de Mando Operativo para la Atención de Emergencia por Lluvias, donde participan **la SSC**, del retiro de 63 árboles caídos y un poste, así como atención a seis cortocircuitos. <u>El Heraldo de México / La Crónica de Hoy / 24 Horas / UnomásUno</u>

El C5 ayuda cada día a dos mujeres en labor de parto

El coordinador general del C5, Salvador Guerrero Chiprés, aseguró que en promedio dos mujeres embarazadas son auxiliadas por este organismo para ser atendidas por emergencia de parto. El funcionario precisó que estas urgencias se atienden en colaboración con las secretarías de las Mujeres, de **Seguridad Ciudadana** y la Fiscalía General de Justicia. <u>El Universal</u>

Planean devolver o subastar autopartes

La FGJ local planea dos rutas para el destino final de las toneladas de autopartes que, en conjunto con la policía local, han decomisado este año: devolverlas a los legítimos dueños o subastarlas. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó 100 cateos y 20 verificaciones administrativas en lo que va del año con un saldo de dos mil 300 toneladas de autopartes aseguradas y 500 vehículos recuperados. El Sol de México / La Prensa

Simulan ser autoridades para ejecutar despojo

Una familia fue golpeada por tres hombres, quienes se hicieron pasar por autoridades, para intentar desalojarlos de su vivienda ubicada en calle Río de la Plata, en la alcaldía Cuauhtémoc, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Tras pedir el apoyo de los elementos tres sujetos fueron detenidos, mientras la familia fue atendida por paramédicos en el lugar. Reforma / Metro

Mata en Edomex y se refugia en la Ciudad de México

Un hombre con historial delictivo y un ingreso previo al Sistema Penitenciario de la CDMX, fue detenido en la alcaldía Benito Juárez, acusado de estar involucrado en un homicidio ocurrido en Toluca. Según informó la **SSC**, el sujeto fue capturado durante labores de vigilancia en la colonia Del Valle Centro. <u>Basta</u>

Atrapa la SSC a 3 por venta de narcóticos

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a tres hombres en posesión de 80 dosis de aparente narcótico y casi un kilogramo de hierba verde y seca con las características propias de marihuana, en calles de la colonia Piloto Adolfo López Mateos, alcaldía Álvaro Obregón. El Heraldo de México / Diario de México / Eje Central



24 de junio de 2025

Con balas, cobra venganza contra cuatro hombres

Por una venganza, cuatro hombres fueron baleados afuera de su domicilio en calles de la colonia Magdalena Mixhuca, en Venustiano Carranza. Fueron vecinos y familiares de los heridos quienes dieron aviso a los **policías**. Por medio de las cámaras de vigilancia, **los agentes lograron aprehender** a un hombre relacionado con los hechos. El Gráfico / La Prensa

Atrapan a par de peligrosos robacoches

Con apoyo del C2 Oriente, **elementos de la SSC**, capturaron a dos peligrosos robacoches, en los carriles laterales de la autopista, a la altura de la calle Jorge Negrete, en la colonia ampliación Emiliano Zapata, alcaldía Iztapalapa, donde le marcaron el alto al conductor y detuvieron a los tripulantes. <u>Basta</u>

Salvan a varón que se iba a arrojar de un puente

Elementos de la SSC salvaron a un hombre que pretendía arrojarse de un puente peatonal, ubicado en el Circuito Interior Río Churubusco, colonia Gabriel Ramos Millán, en la alcaldía Iztacalco. <u>Basta</u>

Mata a golpes a su mamá y pasea el cadáver en una silla de ruedas

En calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, un sujeto asesinó a golpes a su propia madre y paseó el cadáver en una silla de ruedas con la intención de deshacerse de él, sin embargo, fue detectado por **agentes de la SSC**, quienes habían sido alertados por los vecinos sobre lo sucedido. Al momento de ser detenido el sujeto dijo a los agentes que la ancianita iba dormida. La Prensa / Basta

Incrementa Invea las clausuras

Las clausuras de establecimientos en la Ciudad van en aumento y tan solo en los primeros cinco meses del año, superaron los registros de todo el 2024. De acuerdo con información obtenida vía transparencia, el Invea colocó sellos a 257 negocios comerciales. Los despliegues cuentan con el apoyo de la Secretaría de Gobierno y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a través del Programa La Noche es de Todos. Reforma

Desalojo en Luis Moya 51B reaviva debate de despojos

El desalojo de 15 familias y ocho comercios del edificio ubicado en el número 51B de la calle Luis Moya, en el Centro Histórico, ha generado controversia y reavivado el debate sobre los casos de despojo de inmuebles. De acuerdo con la Secretaría de Gobierno, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** únicamente brindó resguardo perimetral para evitar enfrentamientos. El organismo reiteró que el operativo fue producto de un procedimiento judicial y se realizó en apego a la ley, con respeto a los derechos de todas las partes involucradas. ContraRéplica

Exponen enfoques

Siete de los 17 postulantes para dirigir la Comisión de Búsqueda de personas presentaron su plan de trabajo a la Secretaría de Gobernación. El aspirante José Miguel Cortez, mencionó que actualmente no existe una base de cifras creíbles que revele la magnitud de la problemática. Como parte de su plan de trabajo, propuso crear un Mando Único, conformado por la Comisión de Búsqueda, la Fiscalía local y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como una estrategia metropolitana. Reforma

Congreso analiza endurecer penas para conductores ebrios

El Congreso local analiza endurecer las sanciones contra las personas que manejen bajo los efectos de bebidas embriagantes o algún tipo de droga, al tiempo que busca establecer límites más estrictos en los niveles permitidos de alcohol en la sangre. Siete de cada 10 accidentes graves se relacionan con manejar en estado de ebriedad, en el que el riesgo de fallecer aumenta hasta 17 veces; por eso, se creó el programa **Conduce sin alcohol**, que desde 2003 ha reducido esos incidentes en más de 70 por ciento. La Jornada



24 de junio de 2025

Cuajimalpa reabre albergues por Iluvias

La alcaldía Cuajimalpa informó que, ante las lluvias recientes y el descenso en la temperatura, se han rehabilitado albergues que se encuentran abiertos o en funcionamiento para atender a personas que requieran resguardo, además, se mantienen operativos durante el día y la noche, con participación de cuerpos de protección civil y servicios de emergencia. El alcalde Carlos Orvañanos, pidió a la población afectada que reporten las emergencias o solicitar apoyo en la línea telefónica de la Base Plata: 56 3857 9540. Ovaciones

Columna El Caballito: Investigación interna por balazos contra Policía Auxiliar en Cuauhtémoc

Nos dicen que luego de que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, denunciara el ataque al jefe de la Policía Auxiliar en esa demarcación, la SSC, bajo el mando de **Pablo Vázquez**, dio a conocer que la fiscalía indaga los hechos, pues se confirmaron dos balazos en la parte tubular de la patrulla, se informó que la Dirección General de Asuntos Internos de Inspección General de la Policía Auxiliar realizan las investigaciones internas correspondientes. El Universal

Columna Ciudad Perdida: De Pasadita / Miguel Ángel Velázquez

El domingo por la noche se atentó contra **un jefe policiaco en esta ciudad**. Afortunadamente el oficial salió con vida. El policía estaba asignado en la alcaldía Cuauhtémoc, pero por lo que vemos pudo haber sucedido en cualquier calle de esta metrópoli. Algo nos está pasando, hay que pararlo pronto. La Jornada

Policiaco

Ejecutan a hombre a bordo de su auto

Un hombre fue ejecutado a bordo de su automóvil, en las calles Francisco Acuña de Figueroa y Victoriano Agüeros, de la colonia Zapotitla, alcaldía Tláhuac; los responsables se dieron a la fuga. Al lugar llegaron uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y socorristas, quienes revisaron al automovilista y comprobaron que ya no contaba con vida. <u>Basta / Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico</u>

Hallan a hombre muerto con lesiones en el cuello

Un hombre fue hallado sin vida con heridas en el cuello dentro de su habitación en calle Amado Nervo, en la colonia Santa Ana Poniente, alcaldía Tláhuac. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. <u>La Prensa / El Gráfico</u>

Chavo se echa tragos de plomo afuera de su casa

Un joven perdió la vida tras ser agredido a balazos cuando se encontraba ingiriendo bebidas alcohólicas afuera de su domicilio ubicado en calle Xochitla, de la colonia Del Carmen, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapar. <u>El Gráfico</u>

Sistema Penitenciario

Desaíran colecta

El Congreso arrancó con una colecta de víveres que busca apoyar a la reinserción de mujeres que estuvieron privadas de la libertad. Se trata de una iniciativa gestionada por la diputada morenista Cecilia Vadillo, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, que se llevará a cabo esta semana en el lobby de las oficinas del Congreso en el Zócalo. Reforma

24 de junio de 2025

Justicia

Denuncia allanamiento colectivo feminista

La organización feminista EQUIS Justicia para las Mujeres denunció que sus instalaciones fueron allanadas la mañana del domingo. Con más de 10 años de trayectoria, trabaja para garantizar y mejorar el acceso a la justicia para todas las mujeres, en colaboración con diversas asociaciones civiles. Apuntó que por estos hechos ya presentaron las denuncias correspondientes ante la FGJ local e instó a las autoridades a redoblar esfuerzos para evitar que el delito quede impune. Reforma

Exoneran a doctora acusada de homicidio tras cirugía estética

Investigaciones de servicios periciales de la FGJCDMX y de la Comisión Nacional de Arbitraje Médico determinaron que la joven Karla "A" falleció por causas ajenas a una operación estética que se le practicó. Debido a ello, estas autoridades dieron a conocer que la doctora Adriana "F", no tienen ninguna responsabilidad penal, debido a que la paciente no falleció por complicaciones de la cirugía estética que se le practicó en septiembre del 2023. La Prensa

Imagen Destacada







